
Protokoll: 

 

Der Sozialausschuss spricht der Verwaltung ein Lob für die Erstellung des umfangreichen Berichtes aus. 

 

Aus dem Sozialausschuss wird nach dem Sachstand zum Thema „Systemsprenger“ gefragt.  Frau 

Bürgermeisterin Mohrs sagt zu, dass über dieses Thema im Jugendhilfeausschuss berichtet wird. 

 


